
Promis fahren Touareg
Beitrag von „dreyer-bande“ vom 8. Juli 2015 um 13:41

Zitat von Harald P.

Moin zusammen,

er ist selbst wieder zuück geflogen. Hatte einen Termin. Seinen Dienst-Wagen  hat
sein Kumpel mitgenommen.
Felix Baumgartner ist ein sehr netter, sympatischer Geselle.:)

Schöne Grüße aus Wolfsburg
Harald

Hallo,
da hoffen wir mal für ihn, das sein Navi nicht wieder über Bayern ausgefallen ist.
...............übrigens ist die Verletzung von Luftraum und die nicht erfolgte Identifizierung im
Bereich, des Flughafens München, auch für sympatische Gesellen, kein Kavaliersdelikt.
Da stellt sich mir die Frage ob ein solcher Geselle noch positiv als Markenbotschafter zu
betrachten ist.

Das einzig Interessante an der Geschichte ist wirklich die Individualisierung des Dicken und der
V8 TDI-Motor.

Gruß
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